



DAMES SEULES⁽¹⁾



GEORGES de Forez est un melon de dix-neuf ans... Vous ne comprenez pas?... Ah! c'est mon melon qui vous embarrasse? C'est vrai. Je vous demande pardon. J'aurais dû vous avertir que le mot « melon » est le terme dont les élèves de l'Ecole militaire de Saint-Cyr se servent entre eux pour désigner leurs camarades de première année, les mêmes qui, dans les autres écoles, sont communément appelés « nouveaux. » Donc le jeune Georges de Forez vient d'achever sa première année à Saint-Cyr, et, les vacances étant arrivées, il fait sa rentrée, non pas triomphale, car ses notes sont « peu brillantes, » il l'avoue lui-même, dans l'antique et solennelle demeure de ses parents.

Le comte de Forez, son père, et la comtesse de Forez, sa belle-mère, l'accueillent avec une verte semonce, qu'il a le tort de ne pas recevoir assez doucement, bien qu'il s'y attendît. Son attitude dégagée déplaît, et, dès le surlendemain, il est expédié par les trains

(1) *Dames seules*, par Roger DOMBRE, avec une préface de Germain PICARD. — Paris, E. Dentu, 1885. In-18 de VIII-276 pages. Titre rouge et noir. Prix : 3 fr. — En vente, à Lyon, chez les principaux libraires.